

# Voyage du Pape au Brésil : 14 mai

Le 14 mai vers 20 h locales, Benoît XVI s'est rendu à l'aéroport de Sao Paulo-Guarulhps où l'attendait le Vice-président du Brésil, M.José Alencar Gomes da Silva, entouré des diverses autorités, mais aussi l'Archevêque de Sao Paulo, Mgr.Odilo Pedro Scherer, et de l'Evêque local, Mgr.Luiz Gonzaga Bergonzini.

18/05/2007

Le Pape a prononcé un bref discours pour dire sa satisfaction d'avoir ouvert les travaux de la V Conférence générale du CELAM: "Je garderai en mémoire l'enthousiasme et la piété profonde du peuple de cette Terre de la Sainte Croix qui, avec la multitude des pèlerins venus de tout le Continent de l'espérance, ont démontré leur foi dans le Christ et leur attachement envers le Successeur de Pierre".

"Je demande à Dieu d'aider tous les responsables de ce pays, religieux comme civils, afin d'accélérer les progrès que tous attendent pour le bien de toute l'Amérique latine".

Saluant l'action des différentes autorités locales dans la préparation et le bon déroulement de son séjour brésilien, qui ont permis une participation internationale à "ces magnifiques journées de réflexion, de prière et d'engagement, et la

sécurité de tous les participants. Gaudium et Spes dans la famille chrétienne et dans sa mission dans la société", s'est exclamé le Saint-Père.

L'avion papal, qui a décollé le 13 mai à 20 h 55' locales a atterri à 12 h 55' (heure de Rome) de ce 14 à Rome. De l'aéroport de Ciampino, le Pape a gagné sa résidence de Castelgandolfo, où il demeurera jusqu'à vendredi.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-fr/article/voyage-du-  
pape-au-bresil-14-mai/](https://opusdei.org/fr-fr/article/voyage-du-pape-au-bresil-14-mai/) (01/02/2026)